



Adulta Mayor sufre sexta inundación en su hogar y el Estado no reacciona

Una preocupante situación, es la que vive y se ha repetido ya por seis veces, María Andrade, adulta mayor de Puerto Chacabuco, quien ha visto como su vivienda y su pequeño local comercial se han inundado tras los frentes de mal tiempo.

A veces solo basta que llueva por algunas horas para que esta vecina resulte damnificada. El problema estaría radicado en la construcción realizada por una empresa en la misma calle donde ella vive, esto precedido por los trabajos de desagüe del alcantarillado que atravesarían el terreno privado.

Problemas que se habrían generado producto de la pavimentación de calle Sargento Candelaria, antes de que se instale la empresa privada. Pero al desarrollarse la construcción de esto último, se habría tapado el desagüe del alcantarillado que pasaría por el terreno que no es público. Por ello, la mujer de más de 70 años y sus familiares reclaman que es Serviu, quien debe dar solución esta problemática.

“Es demasiado desagradable porque ya con estas son seis veces que mi casa se ha inundado. Gracias a Dios que los vecinos me han venido a ayudar y todas las personas, bomberos, carabineros, todo eso han venido igual, pero lamentablemente no podemos hacer nada más porque pérdida total de todas las cosas de mi casa. Como usted verá, tenemos todo colgado,

• **Asegura que los servicios públicos solo aparecen a sacar fotos, critica duramente al Serviu, y valora constante apoyo de Bomberos y de Municipio de Aysén**

pero lamentablemente no se puede hacer nada más porque prácticamente yo no puedo hacer nada porque yo soy un adulto mayor, tengo muchos problemas médicos”.

La señora María Andrade, hace poco menos de dos meses sufrió la pérdida de su marido y el estar pasando por estos desagradables momentos hacen más compleja y triste su vida. Ya que, cada vez que se llenan de agua su casa y su local comercial el barro y el olor son insoportables, obligándola a tirar mucha mercadería. “La quinta vez que nos inundamos fue mucho más grande que todo el resto de lo que había pasado antes, se tuvo que botar todo lo que había. Porque eran aguas servidas, no pudimos rescatar nada y esa pérdida ¿Quién se hace responsable?, todo es pérdida. Mi casa, toda podrida donde está todo el tiempo mojada”.

La vecina de Chacabuco, se mostró decepcionada de las autoridades, afirmando que solo aparecen en época de elecciones y

después desconocen a quienes los ayudaron a llegar donde hoy están. “Lo que más me duele a mí es que, cuando son las elecciones de todos los diputados, senadores y lo que sea, ahí andamos apoyando, sacando la gente para que con el voto ellos salgan. Pero lamentablemente después que están en el puesto, si te visto no me acuerdo, eso es lo más lamentable”.

Familiares de la adulta mayor afectada, valoran el apoyo de vecinos, de Bomberos de la Sexta Compañía, del equipo de la Municipalidad de Aysén y de todos quienes han colaborado y se han dado el tiempo de visitar a la señora María, para saber cómo se encuentra.

Piden también que las autoridades se pongan de acuerdo para dar una pronta solución al serio problema que afecta a la vecina y comerciante de Chacabuco.

Enfatizan el llamado al Serviu, que más allá de las fotos que ha ido a sacar, busque una solución a los graves inconvenientes de anegamiento de la adulta mayor.